



DyJ critica la presencia de Bildu en el homenaje a Zamarreño: “Ningún etarra ha ayudado a resolver ni uno solo de los 379 asesinatos sin esclarecer”

- “Permitir que los proetarras se sumen a estos actos sin haber colaborado con la justicia es blanquear a Otegi, a Txapote y todos los miembros de ETA”
- “No solo la familia del concejal es víctima, también los miembros del PP que vivieron con escolta durante décadas o la sociedad que salía a la calle aterrorizada”

Madrid. 26 de junio de 2023. Dignidad y Justicia considera un despropósito que en el acto que tuvo lugar ayer en Rentería en homenaje al concejal del PP en la localidad Manuel Zamarreño, asesinado por ETA el 25 de junio de 1998, estuviera presente la alcaldesa Aizpea Otaegi, de Bildu, y otros miembros de este mismo partido.

“El caso de Zamarreño es uno de los 379 asesinatos cometidos por la banda terrorista que siguen sin esclarecer”, recuerda el presidente de Dignidad y Justicia, Daniel Portero. “Y continúa sin resolverse, entre otras cosas, porque ningún etarra y ningún miembro de Bildu ha colaborado en el esclarecimiento”, añade.

“No me cabe la menor duda de que, si todos los componentes de este partido compuesto por terroristas -como ellos mismos confirmaron en las últimas listas a las elecciones municipales- colaboraran con la justicia, hoy conoceríamos quién estuvo detrás no solo del atentado que acabó con la vida de Zamarreño, sino también de los otros 378 crímenes que continúan sin autor conocido”, afirma Portero, que insiste de este modo en la misma línea que la pasada semana, cuando anunció que la asociación que preside no



acudirá al próximo homenaje a las víctimas del terrorismo que tendrá lugar en el Congreso de los Diputados.

“Estar en este tipo de actos junto a quienes continúan encubriendo a los terroristas es colaborar con el blanqueamiento de estos mismos etarras”, sostiene Portero. “Dignidad y Justicia se creó precisamente para ennoblecer a las víctimas, evitar la humillación y el escarnio público y procurar que los tribunales hagan su trabajo de acuerdo a la ley vigente”. “No podemos permitir que nadie, ni siquiera los propios familiares de las víctimas, pisotee la dignidad de quienes perdieron su vida a manos de ETA”, explica Portero, que entiende que en el terrorismo no solo son víctimas quienes están más cerca de los que perdieron la vida, sino también el resto de la sociedad que ha vivido aterrorizada.

“Los propios miembros del Partido Popular tuvieron que llevar escolta durante décadas hasta hace bien poco”, argumenta. “La vida de Zamarreño ha servido para construir la democracia que hoy vivimos y Dignidad y Justicia no cesará hasta que quienes saben quién lo mató confiesen o hasta que las fuerzas de seguridad esclarezcan el crimen y acaben entre rejas los asesinos y sus colaboradores, que hoy por hoy viven impunes”, afirma Portero, que señala directamente a los miembros de Bildu, que han llevado en sus filas a etarras en todos los comicios electorales y que hoy ocultan la información que tienen para esclarecer los mencionados 379 asesinatos.